

## ADAC leistete rund 74 Millionen Pannenhilfen

**In den ersten vier Monaten des Jahres hat die ADAC-Straßenwacht und ihre Straßendienstpartner rund 1,41 Millionen Pannenhilfen (+26 500) geleistet. In den vergangenen 20 Jahren waren die Gelben Engel 73 835 483-mal im Einsatz.**

Rekordtag unter den einsatzstärksten Pannentagen war der 21. Dezember 2009 mit 28 672 Einsätzen. Auf dem zweiten Platz folgt der 2. Februar 2012 mit 27 512 Pannenhilfen. Heute sind 1753 Straßenwachtfahrer auf deutschen Straßen unterwegs. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



ADAC-Pannenhilfe im Einsatz.

---